

学校だより

学校教育目標

「心豊かでたくましく、

すすんで学び合う子」の育成

～ 心豊かで たくましく 進んで学び合う子 ～

野々市市立館野小学校 12月号

令和5年11月28日

厳しい暑さの日から始まった2学期ですが、気がつくと、手袋やマフラー姿の児童を多く見かけるようになりました。つくづく月日の過ぎるのは早いものです。

今年は「ウィズコロナ」での教育活動を進めるにあたり、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。学校行事でも4年ぶりに実施された行事などもあり、戸惑うこともありましたが、子ども達が目を輝かせながら活動に取り組む姿や、友達と一緒に笑顔で交流を深める姿を多く見ることができました。2学期の終盤を迎えるこれまでの教育活動で見えてきた成果や課題を保護者の皆様と共有し、進級や卒業に向けてのまとめに取り組んでいきます。

野々市市小学校音楽会

11月8日（水）にフォルテで開催された野々市市の音楽会に4年生が出演しました。合唱「Under the Sea」合奏「Believe」を披露しました。学校公開でリハーサルを見て頂きましたが、数段レベルアップした素晴らしいものでした。



中国深圳小学との交流 11月15日

野々市市と姉妹都市である深圳市からの交流団が来校しました。歓迎式典では、記念品の交換、発表の交流等を行いました。その後、4年生～6年生は、体育や図工、日本の昔遊び、給食交流など、楽しく交流しました。



学校運営協議会

第3回学校運営協議会が開催され、委員の皆様から、以下のご意見を頂きました。

- ・図書館のみならず、廊下にも本が置いてあり、本をいつでも見られる環境作りがされている。
- ・生活が乱れ、昼夜逆転している児童は朝起きられず集団登校に来ないことがあり不登校につながらないか心配である。
- ・ホームページで学校の様子が分かるので継続して欲しい。
- ・スマート等のトラブルは学校だけでは解決できないので行政の力を借りるとよい。(主な意見を一部抜粋)

<御礼> 愛と和ののいち5万人あいさつ運動

今年度の「愛と和ののいち5万人あいさつ運動」が11月20日をもって終了しました。多くのPTA役員をはじめ、保護者の皆様のご協力ありがとうございました。各児童に配布した木製バッジは、次年度まで各家庭で保管するよう、よろしくお願いします。（紛失した場合は、自己負担となります。）

